【 ため息 】 ……鈴木

先日は第 16 回石川会計事務所セミナーに参加していただいた方、お忙しい中ありがとうございました。お陰様で初企画のゲーム大会も盛り上がりまして皆様には感謝申し上げます。また来年も、ぜひ参加お待ちしております。

今回のテーマは「ため息」です。 私が最近特に気をつけていること があります。それは、ため息をつ かないことです。これは、あるよう 来事があってから、心がけるよう



そんな事があってから「人前で、ため息をつかないから「人前で、ため息は、気づかないから」と心がけています。ため息は、気づつついます。しまうことの「これを聞いている周りの人はもしからしたらのかもしれません。または、そこをぐっとこらえて我慢しているのかもしれないのです。

どうしてもため息をつきたいときには、代わりに深呼吸をしたいものです。深呼吸なら、ため息より健康的だと思います。それでいて、周りにも迷惑をかけることはなくなります。やり方は、横隔膜を広げるようにとはながら、息をゆっくり鼻から吸って口から吐く。 3秒で吸って6秒で吐くように、吐く時間を吸う時間の2倍にすると良いそうです。お風呂やトイレの時、1分間意識して深呼吸すると酸素をたくさん取り込め るので副交感神経が働いて緊張がほぐれ、血流も増えて血圧が安定する効果があるとのことです。これからは意識して深呼吸を心がけていきたいと思います。 では皆様、まだまだ残暑厳しいですがどうぞご自愛くださいませ。

第16回石川税務会計事務所セミナー

恒例のセミナー、今年も9月初めに当事務所にて開催しました。参加者は今回初めてという10人を含め、24名。いつもの通り、石川所長の余興に始まり、今回は「消費税軽減税率について」15分余り説明。

たまたま買った、2008年にジンバブエで発行された500億ドル紙幣には皆さん、呆気に取られていました。実際、使用されたのです。

今回も関与先の役員の方が撮影した山岳写真を 展示しました。白根山、那須岳、笠ヶ岳やオオイワ カガミ、コバイケソウなどの高山植物に参加者から すごい、きれいとため息交じりの称賛の声が上がっ ていました。

懇親会にも多くの方が残って頂き、交流を重ねました。

セミナー写真 (懇親会、展示された山の写真)



~ 岐阜:笠ヶ岳 ~





コバイケイソウ

笠ヶ岳山荘から穂高連峰

~ 新潟:佐渡市金北山 ~





オオイワカガミ

北佐渡縦走路

~ ほかの山々 ~





那須:茶臼岳山頂

長野:黒斑山から 浅間山第一外輪山鋸山